

POLSEK

"Patroli Minimarket dan Pesan Kamtibmas: Polsek Sukaresmi Tingkatkan Keamanan Lingkungan"

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Nov 12, 2023 - 00:04



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel dari Polsek Sukaresmi, Polres Cianjur, melakukan patroli khusus di sejumlah minimarket di wilayahnya pada Sabtu, 11 November 2023. Kegiatan ini, yang melibatkan Personel Polsek Sukaresmi,

bertujuan untuk memastikan keamanan lingkungan sekitar minimarket dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada pemilik usaha dan masyarakat setempat.

Dalam patroli tersebut, personel kepolisian mengunjungi beberapa minimarket yang menjadi fokus kegiatan. Mereka berinteraksi dengan pemilik toko, petugas keamanan, dan juga pelanggan yang berada di sekitar minimarket. Hal ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk mengantisipasi potensi tindakan kriminalitas di sekitar area bisnis tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono S.Pd., menekankan pentingnya keberadaan kepolisian dalam mendukung keamanan lingkungan bisnis. "Kami memberikan apresiasi kepada personel Polsek Sukaresmi yang telah melaksanakan patroli di minimarket. Keberadaan mereka bukan hanya sebagai upaya mencegah tindakan kriminalitas, tetapi juga untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat," ungkap beliau.

Dalam interaksi dengan pemilik minimarket, personel kepolisian memberikan pesan kamtibmas terkait dengan langkah-langkah keamanan yang dapat diimplementasikan di sekitar minimarket. Pemilik usaha juga diberikan informasi tentang situasi keamanan terkini dan upaya pencegahan yang dapat mereka terapkan.

Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta sinergi antara kepolisian, pemilik usaha, dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan bisnis. Keterlibatan aktif masyarakat diharapkan dapat meningkatkan ketahanan wilayah terhadap potensi tindakan kriminalitas.

Di akhir kegiatan, Kapolsek Sukaresmi dan anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada pemilik minimarket yang telah berkolaborasi dengan baik, serta menegaskan komitmen mereka untuk terus bersinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukaresmi.